



～どんぐりコーチから～

小立保育所のお友達！！元気になっているかな？どんぐりコーチ・やまコーチはとっても元気です！！サッカー教室では、ルールを学び、みんなで楽しくサッカーを行うことが出来ました。みんながコーチのお話を聞いて、手を使わない、足でゴールに入れる、取られたら取り返すなど全力で取り組み、転んでもすぐに立ち上がる！とても強いお友達ばかりでした！チャレンジする事の楽しさを体感しました！お友達とサッカーやボール遊びを沢山してね！手洗いとうがいも忘れないようにね(^^)／



～先生から～

普段からサッカーゲームをして遊んでいたため興味や、やる気がいっぱいの子もたちでした。コーチの端的で分かりやすい指示で、話をよく聞きながらチャレンジしていました。いつもより更に元気な姿や必死にボールを追いかける姿が印象的でした。これからもサッカーのルールを知らせながら、みんなで楽しんでいきたいと思えます。

記入者 古屋美穂 先生

1組はやる気満々の子や少し緊張気味の子がいたりしましたが、コーチも親しみやすく子どもの興味を引くような指示の出し方で、意欲的にルールを知りながら挑戦していました。ボールに触れ、簡単な試合も盛り上がり、全力で取り組めたこともいい思い出になったとおもいます。普段の遊びでも「またやりたい！」とサッカーを楽しんでいます。

記入者 堀内留美 先生

コーチの存在が新鮮で、ワクワクしながらも話に集中する2組の子どもたち。ボールをキャッチしたり、ドリブルしたりする動作に挑戦し、試合では自分もボールを蹴りたいと夢中で追いかけていました。意欲的・積極的に取り組む姿勢をたくさん応援し皆で楽しむことが出来て良かったです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会